

El uso medicinal del tabaco en la alta amazonia

2013-11-19 10:36:28

Hace tres años acudí a esta charla que Jacques Mabit ofreció en Barcelona, ahora está publicada en youtube y merece la pena verla.



El centro Takiwasi (<http://www.takiwasi.org>), de Tarapoto, y la asociación GASS -Grup Associat pels Serveis de Salut- propusieron en el año 2010 una conferencia sobre el uso tradicional del tabaco en Barcelona. En una época en la que se criminaliza a un ser vivo, como la planta del tabaco, la cual es un claro ejemplo de que según cómo se utilice puede ser un remedio o un veneno, se propone devolverla a su sagrado lugar.

Como planta es espíritu antiguo que aceptó ser quizás la primera planta curativa de la amazonia, lo cual equivaldría a decir la primera planta curativa del mundo, pero la profanación de la misma por gentes que no comprendían su valor, cegadas por la fiebre del oro, transformaron dicha comunión beneficiosa en una epidemia de alcance planetario.

El Dr. Jacques Mabit, junto con su equipo del centro terapéutico de Takiwasi, supieron leer y recibir el legado de muchos tabaqueros y tabaqueras de la alta amazonia peruana para, con el debido respeto y conocimiento, integrarla en los protocolos de tratamiento. En esta conferencia se explican diversos aspectos de la planta y su comunión con las personas.

Una curiosidad organizativa es que no hubo manera de disponer de un local en el ámbito sanitario para acoger la conferencia del Dr. Jacques Mabit. La suerte es que se consiguió el local de la FEDELATINA, Federación de entidades latinoamericanas de cataluña. No estuvo mal hacerlo allí, ya que el tabaco es americano de origen, concretamente andino y también es un ser humilde que quizás tomó esa decisión.

Esperamos que disfruten de la información expuesta en el vídeo.

Un cordial saludo

Eduard Casas Bertet
Presidente de GASS
<http://gass.cat>

[youtube]<http://www.youtube.com/watch?v=0uzANSxlepM#t=17>[/youtube]